引き算アフィリ

アフィリエイターが持つべきマインド

目次

■あなたは社長	3
■油断は禁物	4
■毎日アフィリエイトに触れる	5
■アウトプット前提で学ぶ	7
■焦らない	8
■さいごに	9

■あなたは社長

アフィリエイトである程度稼げるようになってくると、 作業事態が楽しくて仕方なくなり、気持ちにも余裕が出てきます。

ただ、稼げるようになるまでは、 どうしても「焦り」や「不安」がつきまとうものです。

この「焦り」や「不安」を拭い切れないまま時間が経過すると、 ネガティブな思考に陥ってしまいます。

そうならないためにも、「アフィリエイト作業を楽しむ」 という気持ちを常に忘れないように取り組むようにしてください。

アフィリエイトは立派な1つの事業です。

つまり、あなたは社長となって1つの事業を展開しているわけです。

この自覚をしっかりと持ってください。

「何だか稼げねぇな〜」 「同じ作業に飽きてきたな〜」 「今日はメンドウクサイから作業はしない」

こんな感じのネガティブ思考に陥ってしまう人は、99%稼げるようになれません。

ぜひ、「1つの事業を展開する社長」という意識を持った上で、 PPCアフィリエイトに取り組んでいただければと思います。

■油断は禁物

PPCアフィリエイトは「広告費」をかけて運用するものなので、リスクとは常に隣り合わせです。

とはいえ、しっかりと広告管理をしていれば問題ありません。

ただ、運用に慣れてくると、自分の感覚で実践してしまいがちになります。

もちろんそれは良い事なのですが、 感覚だけに頼っていると赤字になる場合があります。

僕も経験上、赤字を出した事があるのですが、 その時は自分の感覚で運用している時が多かったです。

「これくらいの金額なら大丈夫だろう」

と、入札価格を感覚値で釣り上げた結果、 予想以上のクリックが来てしまい 1 時間後に慌てて入札価格を下げたものの 結局赤字になってしまった。という事もありました。

最適な入札価格の設定方法に関しては今後マニュアルで詳しく触れていきますが、 慣れてくると感覚値で設定してしまいがちです。

慣れれば慣れるほど油断は禁物です。

ぜひ、ここも意識しておいてください。

■毎日アフィリエイトに触れる

PPCアフィリエイトを実践していると、 気持ちが途切れてしまう時が必ず訪れます。

思うように結果が出なかったり、 体調不良になってしまい作業どころではなくなったり、 さまざまなケースが考えられます。

ただ、そこで踏ん張れるかどうかが 結果を出せる人と出せない人の差だと思っています。

もちろん「体調不良でも作業をしろ!」と言っているわけではありません。 休む時は休んでいただいて全く問題ありません。

ただ、毎日の時間の中に少しだけでも良いので、「アフィリエイト」という時間に触れてください。

アフィリエイト作業には片手間で出来る作業もたくさんあります。

「歯磨き」と同じような感覚で、アフィリエイト作業も日々の生活の中に入れてみましょう。

そうすることで、

「毎日作業をしなければ気持ち悪い」と思えるようになってきます。

このように思えるようになってきたら最高です。

アフィリエイト収入だけで生活ができるようになってくると、 それなりに自由な時間が増えると思います。

一日中サボっていても報酬が発生する状態なので、 たとえ寝ていても、旅行に行っていても、報酬は積み重なります。

その状態を手に入れるためには、稼ぎ続けてくれるサイトを作る必要があります。

毎日コツコツと作業をしていれば、稼げる案件、サイトも出てくることでしょう。 ぜひ、そこを目指して毎日コツコツと頑張るクセをつけましょう。

■アウトプット前提で学ぶ

これからあなたは「アフィリエイト」を勉強していくわけですが、 マニュアルを読み進めていく上で、ぜひ意識して欲しい事があります。

それが、「アウトプット前提で学ぶ」という事です。

人は時間が経つと学んだ内容を自然と忘れてしまうものです。

これを回避するには、「アウトプット(自己発信)」が重要になってきます。

要は、学んだ内容を誰かに教えられるレベルに自分の中に落としこむ、ということですね。

これを意識するだけで、入ってくる情報をほぼ確実に落としこむ事ができます。

もちろん「アフィリエイトは今回が初めて」という人もいらっしゃいますので、 最初の内はマニュアルの内容を理解するだけで精一杯かもしれません。

その場合は無理にアウトプットを意識する必要はありません。

あくまでも、「効率的に学ぶためにはアウトプット前提で学ぶ事が重要」 ということなのでご安心ください。

少しでも余裕のある方は、アウトプット前提で学んでいきましょう。

■焦らない

アフィリエイトを実践していると、 思うように結果がついて来ない場面も多々あります。

それなのに「まわりの人達はみんな稼ぎ始めている・・・」といったケースもありえるかと思います。

しかし、焦る必要は全くありません。

あなたとまわりの人の作業量や考え方は違いますので、 まわりの人がたとえ稼ぎ始めていたとしてもあなたが焦る必要は全くありません。

むしろ、まわりの人が稼ぎ始めたということは、 自分も頑張れば稼ぐことが出来る、と考えられますよね。

このようにプラス思考で実践することが非常に重要です。

当たり前の事を言っているようですが、 人間は基本的に物事を忘れてしまう生き物なので 焦ってしまった時に覚えていない場合がほとんどです。

焦ってしまうと、良いことは何一つ起きません。

無謀な運用に走ったり、ギャンブルかの如く入札価格を引き上げたり、 思わぬ落とし穴にハマってしまう事だってあります。

そういった事態を避けるためにも、 PPCアフィリエイトを実践する上では焦りは禁物です。

ぜひ、紙に書いて目に見える場所に貼っておきましょう!

■さいごに

いかがでしょうか。

アフィリエイトを実践する上で最低限持っておきたいマインドを お伝えさせていただきました。

特にPPCアフィリエイトは広告費がかかってしまうので、こういったマインドがとても重要になってきます。

しっかりとした意志でマニュアル通りに取り組みさえすれば、 何かしらの結果は自ずとついてきます。

なので、ぜひこのマニュアルで紹介した内容は、 忘れないように何度も読み返してみてくださいね。